

Le 10 du courant, à St. Thomas de Pierre-ville, Dame veuve C. Maurault, âgée de 68 ans, mère de feu le Révd. J. A. Maurault. Les funérailles ont eu lieu le 12.—R. I. P.

FAIT DIVERS.

USAGE DES SPIRITUEUX.— Il y a quelque temps, les journaux de Montréal ont publié la déclaration suivante faite par 90 médecins de cette ville :

“ Qu’une grande proportion de la misère, de la maladie et du crime par les hommes, est produite par l’usage des liqueurs alcooliques comme breuvage.

“ Que l’abstinence totale des liqueurs enivrantes, fermentées ou distillées est compatible avec le degré le plus élevé de santé et de vigueur physiques et mentales, et y conduit.

“ Que l’abstinence de liqueurs enivrantes favoriserait grandement la santé, la moralité et le bonheur du peuple.” —(*Courrier de St. Hyacinthe.*)

Si nous mettons ce témoignage sous les yeux de nos lecteurs, ce n’est pas de ce que nous espérons beaucoup que les ivrognes qui le liront peut être, renoncera aussitôt à leurs habitudes malheureuses, et se fassent les apôtres de la tempérance ; mais c’est pour faire remarquer combien avait raison ce prêtre éminent qui, il n’y a pas bien des mois, prêchant en cette ville, sur le vice ignoble de l’ivrognerie, disait qu’il était impossible d’avoir un peu de sobriété là où les tavernes pullulaient. N’était ce pas un reproche pour nous qui avons assez de débits de liqueurs enivrantes, de cette eau de feu qui brûle et qui dévore, pour abreuver et abrûtir tout le District ? Il est juste de donner à chacun le moyen de gagner sa vie, mais nous croyons qu’il y a beaucoup d’autres occupations aussi honorables et aussi lucratives que celle de vendre du whiskey.